
会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
理事・Ｓ.Ａ.Ａ.
副 Ｓ . Ａ . Ａ .
会 計
理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強
理事・プログラム
理事・親睦活動
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

岡 本 浩 三
末 吉 賢 多
日 笠 伸 之
小 林 龍 平
福 元 裕 之
奥 田 詠 子
鈴 木 一 生
久 松 哲 生
原 　 全 伸
橘 高 正 剛
鴨 井 利 典
笠 原 英 司
横 山 俊 彦
藤　木　希実子
小 松 忠 男
平 松 　 信
鴨 井 利 典

◆理事・役員（2021.7～2022.6）

「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

外 部 卓 話 　　　
「岡山から世界へ～映画でグローバルを目指して～」
　　　　　　　　　　　　映画・ドラマの監督・プロデューサー　湯 浅  典 子 様

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　14名 出 席 率　68.18％　　　　
欠 席 者　藤木，久松，堀川，岩本，小林，児島，楠，森本，野田，鈴木，田原，丹治，氏房，山下

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　先月24日以降に始まったロシアによる、ウクライナ侵攻の様子が連日報道され、
その惨劇はウクライナ国民には大変な状況になっております。この度、ロータリー
財団からウクライナ支援の依頼が参りました。
　２６９０地区からも同様に支援依頼が来ております。どのようにするか、理事会
に諮り、決定したいと思います。過去、国内の東日本震災、また西日本災害の際の支援は経験があり
ますが、外国への支援は経験が無く皆さんのご意見を伺いながら対処したいと思います。心情として
は何かしたい、しなければと思いますし、２月以降暖房の効いた部屋でウクライナの現状を報道する
テレビを観ながらの自分を何か申し訳なくも思いながらも、同時に日本の国の幸せを感じたりもして
おります。昨日も、卒業式を終えた生徒が特攻服なるものを着たり、ケバケバしい化粧で頭に羽を付
けたような格好で、多くの警察官の注意、指導を受けている姿を見て情けなく思ってみていた人は、
私だけではないと思います。ケガをしたり、泣きながら11キロの道を幼いウクライナの子供が、一人
で避難している姿を見て、そして比べますと幸せボケした日本の恥の１部分とも感じました。愚痴を
申し上げてすみませんでした。お許しください。支援依頼の文書を見ながら感じておりました。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 本日の卓話の資料を配付しております。
② 米山記念奨学会より、クラブ並びに岡本カウンセラーに委嘱状が届いております。
③ 先週金曜日に「花見夜間例会のご案内」をメールまたはFAXでお送りいたしましたので、
ご出席よろしくお願いいたします。

④ 本日例会終了後、13:30より、3F「トパーズの間」において「第4回被選理事役員会」が開催されますので、次
年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ 次週3月21日㈪は春分の日・祝日ですので例会は取消しとなっております。
⑥ 財団室NEWS号外、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
（３月７日分）
ひな壇一同 : 新入会員中村忍様の入会を歓迎します。
　　　　　あした彩の学生の皆さんようこそ。
　　　　　米山奨学生  兪 晨茜さんこれからも頑張ってください。
堀川会員 : 2月13日のIMでは小松実行委員長を始め実行委員の皆様の用意周到なる準備のお陰で新型コロ

ナウイルスまん延防止重点措置の期間中にも関わらず無事に開催できましたことに感謝申し上げます。
次は30周年記念式典ですので、こちらの実行委員の皆様よろしくお願いいたします。

藤岡会員 : 茜（アカネ）さんの奨学期間はこの3月で終わりますが、大学院に行かれてもますますの研鑽とご活躍
を期しています。

　　　　　駒井さん、ありがとうございました。転任先でのご活躍を祈念しています。
　　　　　中村忍様、早くロータリーに馴染んで楽しんでください。
  原  会員 : 今日は時間をもらってあした彩を代表して3人の学生さんにオンライン交流会の報告をしてもらいます。

よろしくお願いします。
平松会員 : 岡山北西RCの例会の再開で、皆様にお会いできましたことに感謝申し上げます。また、新入会員の

中村忍様、ようこそ岡山北西RCにお越しくださいました。
笠原会員 : 中村さん入会おめでとうございます。楽しくやりましょう。
森本会員 : 熱狂的ファジアーノサポーター、中村さん、ようこそ岡山北西RCへ。

橘高会員 : 中村忍会員、入会おめでとうございます。
奥田会員 : 1月は還暦のお祝いありがとうございました。
西岡会員 : 1月の結婚記念日祝い品ありがとうございました。

2月13日　第8・第9グループ合同IMでは、点鐘を飛ばしましたが何とか無事に出来ました。委員会の
皆様お疲れ様でした。
3月1日　息子が高校卒業できました。4月から大学生です。
例会再開を祝してスマイルします。

（３月14日分）
ひな壇一同 : 本日の湯浅典子様の卓話、楽しみにしております。監督、プロデューサーとしての御活躍、映画作り

のご苦労など聴かせて頂ける事と思います。度々の日程変更などありご苦労させて申し訳ありません
でした。

駒井会員 : 本日が最後の例会出席となりました。3年という短い間でございましたが、会員の皆様に温かく接して
いただき本当にありがとうございました。感謝の気持ちを込めて最後のスマイル！！させて頂きます。

親睦委員一同 : 駒井さん3年間お疲れ様でした。P.S.後任の方期待しています。
平松会員 : 先週の例会で誕生日祝いをしていただきまして有難うございました。本日は映画監督・プロデューサー

の湯浅典子様の外部卓話に感謝いたします。
橘高会員 : 仲田会員、急なお願いに対応頂きありがとうございました。
樋口会員 : 先週、東京マラソンへコロナ対策を万全に参加してきました。久々の大きな大会に満喫してきました。

 10件（3月7日分）43,000円、6件（3月14日分）25,000円（累計755,465円）

米山記念奨学会 委嘱状の進呈 駒井 孝宏 会員 退会の挨拶 

　
第17回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　　2022年２月21日㈪13：30～　　場所　ＺＯＯＭオンライン
１．開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
２．出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　　平松　信　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多　笠原英司　
　　　西岡貞則　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
３．挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
４．協議事項
　　⑴ 記念式典について

・案内状は岡本会長名で発送　発送日３月４日
・来賓の招待状でパストガバナーの延原氏と鳥居氏が漏れている。
・式典の来賓挨拶の一番目に岩﨑ガバナーを入れる。
・来賓の理大の先生は３人必要か日笠会員に確認する。
・記念事業、五月人形・書籍支援・椅子寄贈は各１分で紹介（スライド）あした彩は12分（構成は原会員）
・記念事業の発表後、目録の贈呈を行う。
・感謝状贈呈は現会員のみとし、退会者の名前は呼ばない。
・ホームクラブ100％出席は表彰するが、チャーターメンバーはしない。
・予算で記念品のうち、チャーターメンバーの表彰は行わないので、その分を減額する。
・講師、渡辺道夫様は講演後、宴会出席
・予算の再確認をした  ６,６２６,５９２円　

　　⑵ 記念祝宴について
　　　・朱雀ロータリーに鏡開きの口上を賜る
　　　・アトラクションは子供神楽
　　　・オーケストラはオープニングと食事中
　　⑶ 次回実行委員会の日程について
　　　・次回第18回実行委員会は、４月４日㈪11時からとする。
　　　・オブザーバーとして藤木会員に参加して頂く。
　　　・どこかの例会の中で物故会員の映像を確認する
　　　・次回委員会までに、クラブフォーラムを開催する。
　　　・例会時に一度リハーサルを行う。（山下会員の内部卓話をこれに振り替える。）
　　　・配偶者の出席を呼びかける。（できるだけ多数の参加をお願いする。）
５．閉　会 

4月4日㈪
花見夜間例会　　　

3月28日㈪
「PETSの報告」
次期会長  鴨井 利典 会員
　　　

No.01328　2022.3.28　第23例会
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外 部 卓 話 　　　
「岡山から世界へ～映画でグローバルを目指して～」
　　　　　　　　　　　　映画・ドラマの監督・プロデューサー　湯 浅  典 子 様

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　14名 出 席 率　68.18％　　　　
欠 席 者　藤木，久松，堀川，岩本，小林，児島，楠，森本，野田，鈴木，田原，丹治，氏房，山下

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　先月24日以降に始まったロシアによる、ウクライナ侵攻の様子が連日報道され、
その惨劇はウクライナ国民には大変な状況になっております。この度、ロータリー
財団からウクライナ支援の依頼が参りました。
　２６９０地区からも同様に支援依頼が来ております。どのようにするか、理事会
に諮り、決定したいと思います。過去、国内の東日本震災、また西日本災害の際の支援は経験があり
ますが、外国への支援は経験が無く皆さんのご意見を伺いながら対処したいと思います。心情として
は何かしたい、しなければと思いますし、２月以降暖房の効いた部屋でウクライナの現状を報道する
テレビを観ながらの自分を何か申し訳なくも思いながらも、同時に日本の国の幸せを感じたりもして
おります。昨日も、卒業式を終えた生徒が特攻服なるものを着たり、ケバケバしい化粧で頭に羽を付
けたような格好で、多くの警察官の注意、指導を受けている姿を見て情けなく思ってみていた人は、
私だけではないと思います。ケガをしたり、泣きながら11キロの道を幼いウクライナの子供が、一人
で避難している姿を見て、そして比べますと幸せボケした日本の恥の１部分とも感じました。愚痴を
申し上げてすみませんでした。お許しください。支援依頼の文書を見ながら感じておりました。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 本日の卓話の資料を配付しております。
② 米山記念奨学会より、クラブ並びに岡本カウンセラーに委嘱状が届いております。
③ 先週金曜日に「花見夜間例会のご案内」をメールまたはFAXでお送りいたしましたので、
ご出席よろしくお願いいたします。

④ 本日例会終了後、13:30より、3F「トパーズの間」において「第4回被選理事役員会」が開催されますので、次
年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ 次週3月21日㈪は春分の日・祝日ですので例会は取消しとなっております。
⑥ 財団室NEWS号外、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
（３月７日分）
ひな壇一同 : 新入会員中村忍様の入会を歓迎します。
　　　　　あした彩の学生の皆さんようこそ。
　　　　　米山奨学生  兪 晨茜さんこれからも頑張ってください。
堀川会員 : 2月13日のIMでは小松実行委員長を始め実行委員の皆様の用意周到なる準備のお陰で新型コロ

ナウイルスまん延防止重点措置の期間中にも関わらず無事に開催できましたことに感謝申し上げます。
次は30周年記念式典ですので、こちらの実行委員の皆様よろしくお願いいたします。

藤岡会員 : 茜（アカネ）さんの奨学期間はこの3月で終わりますが、大学院に行かれてもますますの研鑽とご活躍
を期しています。

　　　　　駒井さん、ありがとうございました。転任先でのご活躍を祈念しています。
　　　　　中村忍様、早くロータリーに馴染んで楽しんでください。
  原  会員 : 今日は時間をもらってあした彩を代表して3人の学生さんにオンライン交流会の報告をしてもらいます。

よろしくお願いします。
平松会員 : 岡山北西RCの例会の再開で、皆様にお会いできましたことに感謝申し上げます。また、新入会員の

中村忍様、ようこそ岡山北西RCにお越しくださいました。
笠原会員 : 中村さん入会おめでとうございます。楽しくやりましょう。
森本会員 : 熱狂的ファジアーノサポーター、中村さん、ようこそ岡山北西RCへ。

橘高会員 : 中村忍会員、入会おめでとうございます。
奥田会員 : 1月は還暦のお祝いありがとうございました。
西岡会員 : 1月の結婚記念日祝い品ありがとうございました。

2月13日　第8・第9グループ合同IMでは、点鐘を飛ばしましたが何とか無事に出来ました。委員会の
皆様お疲れ様でした。
3月1日　息子が高校卒業できました。4月から大学生です。
例会再開を祝してスマイルします。

（３月14日分）
ひな壇一同 : 本日の湯浅典子様の卓話、楽しみにしております。監督、プロデューサーとしての御活躍、映画作り

のご苦労など聴かせて頂ける事と思います。度々の日程変更などありご苦労させて申し訳ありません
でした。

駒井会員 : 本日が最後の例会出席となりました。3年という短い間でございましたが、会員の皆様に温かく接して
いただき本当にありがとうございました。感謝の気持ちを込めて最後のスマイル！！させて頂きます。

親睦委員一同 : 駒井さん3年間お疲れ様でした。P.S.後任の方期待しています。
平松会員 : 先週の例会で誕生日祝いをしていただきまして有難うございました。本日は映画監督・プロデューサー

の湯浅典子様の外部卓話に感謝いたします。
橘高会員 : 仲田会員、急なお願いに対応頂きありがとうございました。
樋口会員 : 先週、東京マラソンへコロナ対策を万全に参加してきました。久々の大きな大会に満喫してきました。

 10件（3月7日分）43,000円、6件（3月14日分）25,000円（累計755,465円）

米山記念奨学会 委嘱状の進呈 駒井 孝宏 会員 退会の挨拶 

－２－

前回３月14日の例会記録前回３月14日の例会記録

　
第17回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　　2022年２月21日㈪13：30～　　場所　ＺＯＯＭオンライン
１．開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
２．出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　　平松　信　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多　笠原英司　
　　　西岡貞則　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
３．挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
４．協議事項
　　⑴ 記念式典について

・案内状は岡本会長名で発送　発送日３月４日
・来賓の招待状でパストガバナーの延原氏と鳥居氏が漏れている。
・式典の来賓挨拶の一番目に岩﨑ガバナーを入れる。
・来賓の理大の先生は３人必要か日笠会員に確認する。
・記念事業、五月人形・書籍支援・椅子寄贈は各１分で紹介（スライド）あした彩は12分（構成は原会員）
・記念事業の発表後、目録の贈呈を行う。
・感謝状贈呈は現会員のみとし、退会者の名前は呼ばない。
・ホームクラブ100％出席は表彰するが、チャーターメンバーはしない。
・予算で記念品のうち、チャーターメンバーの表彰は行わないので、その分を減額する。
・講師、渡辺道夫様は講演後、宴会出席
・予算の再確認をした  ６,６２６,５９２円　

　　⑵ 記念祝宴について
　　　・朱雀ロータリーに鏡開きの口上を賜る
　　　・アトラクションは子供神楽
　　　・オーケストラはオープニングと食事中
　　⑶ 次回実行委員会の日程について
　　　・次回第18回実行委員会は、４月４日㈪11時からとする。
　　　・オブザーバーとして藤木会員に参加して頂く。
　　　・どこかの例会の中で物故会員の映像を確認する
　　　・次回委員会までに、クラブフォーラムを開催する。
　　　・例会時に一度リハーサルを行う。（山下会員の内部卓話をこれに振り替える。）
　　　・配偶者の出席を呼びかける。（できるだけ多数の参加をお願いする。）
５．閉　会 
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　　　・オブザーバーとして藤木会員に参加して頂く。
　　　・どこかの例会の中で物故会員の映像を確認する
　　　・次回委員会までに、クラブフォーラムを開催する。
　　　・例会時に一度リハーサルを行う。（山下会員の内部卓話をこれに振り替える。）
　　　・配偶者の出席を呼びかける。（できるだけ多数の参加をお願いする。）
５．閉　会 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（３月28日（ミリオンダーラミール））
丼　物　豚丼　豚珍甘　玉葱　温玉　刻み葱　一味
小　鉢　大根サラダ　揚げ桜海老　胡麻油　煎り胡麻　
　　　　刻み海苔　柚子ドレッシング
赤出汁　三種　　　香物　三種　　　コーヒー

次回のメニュー（４月４日）　
　　花見夜間例会特別メニュー

前回メニュー（3月14日） ： 
サーモンの軽い燻製と
ギリシャ風野菜のエチュベ


